

PRIMERA

67%

DE ASESINATOS

registrados en el país desde el 9 de agosto ocurrieron en seis estados con hechos de violencia recientes. / 10

EN ZACATECAS MATARON, EN PROMEDIO, A 3 AL DÍA

Concentran homicidios 6 entidades bajo violencia

Guanajuato, con más asesinatos

POR ANDRÉS MENDOZA

amendoza@gimm.com.mx

Las seis entidades federativas que desde el 9 de agosto han registrado quemadas de unidades del transporte público y comercios, narcobloqueos y ataques contra la población civil registran dos tercios del total de homicidios contabilizados desde esa fecha a nivel nacional.

Datos de la Comisión Nacional de Seguridad indican que Baja California (gobernada por Morena), Chihuahua (PAN), Guanajuato (PAN), Jalisco (Movimiento Ciudadano), Michoacán (Morena) y Zacatecas (Morena) suman 861 asesinatos del 9 al 26 de agosto, lo que representa 67% de los mil 285 de estos delitos registrados en el país durante esos 18 días.

De dichas entidades, Guanajuato es la que tuvo más homicidios dolosos, con 147, ocho al día en promedio. Zacatecas fue la que registró menos, con 58, tres diarias en promedio.

El pasado 9 de agosto, un operativo en Jalisco desató

hechos violentos también en Guanajuato, donde criminales incendiaron comercios, unidades de transporte público y vehículos particulares. Dos días más tarde, criminales pusieron en jaque a Ciudad Juárez, Chihuahua, por un motín en el Cereso estatal y ataques contra civiles en diversos puntos de esa urbe fronteriza.

El 12 de agosto, las quemadas de vehículos llegaron a varios municipios de Baja California. Al otro día, hombres armados bloquearon vías en Michoacán luego de que fuerzas federales detuvieron a más de 163 supuestos autodefensas.

Ayer, sujetos armados incendiaron desde la madrugada diversos vehículos y realizaron bloqueos en varios tramos carreteros de Zacatecas, paralizado la circulación.



CRIMEN NO DA TREGUA A ESTADOS



Fuente: Comisión Nacional de Seguridad

